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自治会役員の選出に苦労した
経緯があります。コロナ禍・
新たな生活様式での自治会活
動は、次世代に継承持続でき
ることと、防災・減災を優先
した活動をめざします。

安池　透さん
やすいけ とおる

金井島

自治会存続危機の中、他の地域
情報をもとに比較することで自
身の地域の弱みに気づき、地域
活性化に役立てることができま
した。住み続けられる、持続可
能な自治会をめざします。

小砂 幸彦さん
こすな ゆきひこ

下延沢

住宅化が進み地域の景色が大き
く変貌しましたが、住民一人ひ
とりの連帯意識は変わりません
。自治会の事業や行事には多く
の方が参加しており、心のふれ
あう住みよい地域です。

露木 良久さん
つゆき よしひさ

宮　台

上島は吉田神社を中心に広がる
地域です。どんど焼き、夏まつ
り、防災訓練等、神社での行事
が多いです。これからも神社と
ともに上島の皆様が楽しく過ご
せればと思います。

三橋　修さん
みつはし おさむ

上　島

懸案だった資源ごみ置き場の違
反ごみは、看板・ネットを設置
して投げ込みが減りました。ま
た、組別世帯数に差があるため、
一長一短はありますが、同意を
得られれば是正したいです。

石井　敏さん
いしい さとし

榎　本

これまでに、子ども会長や福祉
部長、直近の副会長を歴任しま
した。未知の会長職は多様で大
変だと思いますが、地域活性化
のために頑張ります。どうぞよ
ろしくお願いします。

内田 裕行さん
うちだ ひろゆき

岡　野

「人は一人では生きられない」
という言葉を耳にしますが、コ
ロナ禍の現在、人と繋がること
の少なさを嘆く声が地域で聴こ
えます。行事の工夫が必要と痛
感しています。

中野　実さん
なかの みのる

上延沢

私が子どもの頃の円中は、50
世帯足らずの小さな集落でした
が、現在は550世帯もの大きな
自治会になりました。地域の人
の繋がりと和を大切にした自治
会をめざします。

鳥海　清さん
とりうみ きよし

円　中

地震や水害発生時に自らの命は
自らが守る意識改革を防災訓練
で訴えました。伝統行事である
夏祭り、どんど焼き、芋煮会に
大勢が集い、笑顔あふれる活動
を続け、地域の絆を深めます。

坪井 敬司さん
つぼい けいじ

牛　島

１期目で取り組んだ組の編成見
直しは皆様のご理解とご協力も
あり、完了しました。今期は編
成後の見定めと修正が必要であ
れば、実行します。あとは高齢
化対策について考えています。

内田 正晴さん
うちだ まさはる

河原町

昨年来からのコロナ禍に不安を
払しょくしきれない中、自治会
の根幹にあるコミュニケーショ
ンを少しでも図るべく、地域の
皆様と一体になり、安全・安心
な地域づくりをめざします。

大山 鶴彦さん
おおやま つるひこ

下　島

開成町に移住して早２年。自治
会経験がなく、戸惑いもありま
すが、町職員や自治会の皆さん
に教わりながら「みなみ」の発
展に貢献できたらと思っていま
す。

重田 尚之さん
しげた なおゆき

みなみ

阿波踊りの「中家村みどり連」
は、入学前の子どもも多く参加
しています。子どもを含めた自
治会員が、積極的に自治会活動
に参加して、盛り上げる自治会
をめざします。

小澤 俊一さん
おざわ しゅんいち

中家村

住民同士の挨拶が多く、安全安
心、きれいで住みよい暮らしを
支えている自治会です。地域の
皆様とともに、担当役員も負担
なく楽しめる活動を心がけます。
よろしくお願いします。

清水 友紀さん
しみず ゆき

パレット

ガーデン

● 瀬戸屋敷
● 足柄上合同庁舎

● 役場
● 文命中学校

● 開成小学校

● 福祉会館

● 開成幼稚園

● 開成駅

● 開成南小学校

自治会長だヨ!

全員集合
令和３・４年度の自治会長が決まりました。
あなたの地域の自治会長はこの方です！
町内で見たら声をかけてみてくださいね。

●問　企画政策課協働・連携推進班
☎84－0315

自治会
Map

☎８４-０３１５

自治会に入りたい！ という方は
企画政策課協働・連携推進班
までご連絡ください。

（受付時間…平日の８:３０～17：15）


